

MEMORIA DE ACTIVIDAD

La Mira y Los Galayos Sección de Cordales

DATOS PRINCIPALES

Fecha: 20 de abril de 2024

Lugar de realización: Sierra de Gredos

Número de participantes: 45

Transporte: Autobús

Coordinador/a: José Luis Sánchez

Descripción de la actividad:

Debido a las fuertes nevadas caídas en Gredos en semanas anteriores y a que en el reconocimiento realizado dos semanas antes sobre el terreno se pudo constatar que seguía habiendo bastante nieve existían bastantes dudas sobre el material que podía ser necesario para la realización de la actividad. Al final, por prudencia, se decidió la obligatoriedad de crampones y piolet para la realización de la marcha larga, al menos si quería realizarse de forma completa realizando el desvío hacia el refugio Victory para llegar a Galayos y a la punta Don Servando.

La recogida de los diferentes grupos de compañeros en las diferentes paradas (Canillejas, Plaza Castilla y Carrefour Las Rozas) se realiza sin ningún incidente por lo que se cumplen los horarios previstos para la llegada al inicio de las rutas.



previsión meteorológica indica la posibilidad de algún pequeño chubasco tormentoso por la tarde.

Alrededor de las 10:00 h de la mañana los 45 compañeros, tanto de las rutas larga como corta, iniciamos la ruta recorriendo el tramo común en suave subida hacia el arroyo de la Covacha.



as, y a los neveros que nos encontramos a lo largo de la ruta, siendo necesario el uso del piolet. En la llegada al inicio de la Garganta de los conventos algunos compañeros que han decidido hacer la marcha corta se pasan el desvío viéndose obligados a retroceder algunos metros para retomar el camino correcto. El grupo mayoritario continuamos subiendo de forma suave hasta el inicio de la subida al Puerto del Peón.

Iniciamos la empinada subida en zig-zag hacia el puerto del peón llegando, ya con una pendiente algo mas suave, al collado que marca el final del puerto. Los integrantes del grupo que vamos cerrando la marcha aprovechamos para reponer fuerzas tomando un pequeño refrigerio.

Seguimos la senda que va a lo largo de la cuerda y que nos conduce a lo que queda del Refugio de los Pelaos. En este punto los compañeros que hemos optado por la marcha larga nos decidimos por 3 diferentes opciones:

- Un primer grupo, que no dispone de crampones y piolet o que renuncia a la bajada hacia el refugio Victory, opta por continuar directamente hacia la Mira.
- Un segundo grupo continua por la ruta marcada por el track y se dirige a los Galayos por el refugio Victory.
- Un tercer grupo, para evitar bajar y subir por el mismo camino, opta por realizar la bajada por el Espaldar de los Galayos para realizar la subida por la ruta indicada por el track.

A partir de este punto los dos grupos que optamos por bajar hacia los Galayos nos encontramos con la parte mas entretenida de la ruta debido a las características del terreno, incluyendo pequeñas trepad.



Algunos compañeros que han realizado la bajada por el refugio Victory llegan hasta la Punta Don Servando según lo indicado en la ruta. El grupo que hemos bajado por el espaldar realizamos la subida al Gran Galayo sin llegar a esta punta.

Una vez que hemos descendido del Gran Galayo tomamos un refrigerio antes de iniciar la subida hasta el collado y continuar hacia la Mira.

Llegados al Collado, dado que las fuerzas ya van un poco mermadas, un pequeño grupo de tres continuamos hacia la Mira y el resto del grupo inicia el camino hacia la plataforma.



El grupito que llegamos a La Mira, después de las fotos de rigor, iniciamos también el descenso volviéndonos a incorporar al grupo aproximadamente un km después.



A partir de este momento un compañero comienza a tener algunos problemas físicos, lo que nos obliga a ralentizar la marcha.

Debido a este pequeño contratiempo contactamos vía radio con los compañeros que ya nos están esperando en el autobús para informarles que el último grupo llegaremos un poco más tarde de la hora prevista para la finalización de las marchas.

Aunque el tiempo amenaza lluvia y nos caen algunas gotas nos libramos de mojarnos en el último momento.

Mientras finalizamos la marcha nuestros compañeros realizan las gestiones oportunas con la empresa y el conductor del autobús para gestionar el retraso.

Finalmente el último grupo llegamos al autobús sobre las 20: 00 h , con un retraso de alrededor de una hora sobre el horario previsto.

Sin tiempo ni para tomar una cerveza o cambiarnos de ropa subimos al autobús e iniciamos el viaje de vuelta que se realiza sin mas contratiempos.

Agradecer a todos los participantes su buena disposición para ayudar a que todos disfrutáramos de la ruta, y la paciencia a los que nos estuvieron esperando en el autobús, incluido nuestro conductor, por su buena disposición.

Agradecer también a quienes me han ayudado a preparar la ruta, Luis y Jesús para revisarla sobre el terreno, Luismi con los track y Azucena y Vicente controlando las paradas del Bus. También a José con sus consejos, siempre bienvenidos y a los coordinadores, Marcial y José Manuel.

Esperemos vernos pronto en próximas rutas.



PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA